

Aufruf Beamte

Wertschätzung & Gerechtigkeit für Beamte



Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen, liebe Mitglieder,

die Landesbediensteten und insbesondere die Landesbeamtinnen/-beamten haben seit 2011 wesentlich zur Haushaltssanierung im Saarland beigetragen; Stellenabbau, der zu weiterer Arbeitsverdichtung führte, ausgebliebene Einkommenszuwächse sowie Verschlechterungen im Beihilferecht. In der Einkommensrunde 2021 erwarten die Beschäftigten von den Ländern und die Beamten von der Landesregierung weniger an die Schuldenbremse zu denken sondern mehr ins Personal zu investieren, dass insbesondere während der Corona-Pandemie dafür gesorgt hat, dass unser Staat tagtäglich funktioniert. Nur mit einem zukunftsweisenden Tarifabschluss bei gleichzeitiger Übernahme auf die Landes- und Kommunalbeamtinnen und -beamten bleibt der öffentliche Dienst im Länderbereich und insbesondere im Saarland wettbewerbsfähig. Das Saarland darf trotz Haushaltsnotlage nicht länger personell ausbluten und Schlusslicht im Besoldungsranking bleiben.

Kämpfen wir gemeinsam für einen funktions- und wettbewerbsfähigen öffentlichen Dienst, für mehr Gerechtigkeit, Wertschätzung und Geld!

**Wir treffen uns am 23. November 2021,
ab 11.30 Uhr in Saarbrücken,
Vorplatz Congresshalle, Hafenstraße 12
zu einer gemeinsamen Kundgebung
von 12.00 – 13.00 Uhr**

Hauptredner für den dbb: Ewald Linn, Vorsitzender dbb saar

Forderungen an die Landesregierung:

- Das Saarland ist Schlusslicht im Besoldungsranking. Die Beamtinnen und Beamten erwarten endlich eine amtsangemessene Alimentation, die der Rechtsprechung des Bundesverfassungsgerichts (BVerfG) und nicht der Haushaltslage des Landes entspricht.
- Zeitgleiche und systemgerechte Übertragung des Volumens des Tarifabschlusses auf den Beamtenbereich.
- Maßnahmen zur Stärkung der Daseinsvorsorge und zur Steigerung der Wettbewerbsfähigkeit.

dbb aktuell



Flagge zeigen und Druck aufbauen!

Unterstützen Sie mit Ihrer Teilnahme an der Kundgebung die Forderungen des dbb saar und seiner Fachgewerkschaften. Der Druck auf die Tarifgemeinschaft deutscher Länder (TdL) und die Landesregierung muss bis zur dritten und entscheidenden Verhandlungsrunde vom 27./28. November 2021 deutlich erhöht werden, um einen zukunftsweisenden Tarifabschluss durchzusetzen. Nur ein guter Tarifabschluss ist ein Garant für die Besoldungserhöhung der Beamtinnen und -beamten sowie Versorgungsempfängerinnen und Versorgungsempfänger.

Hinweis

Der dbb und Ver.di rufen am 23. November 2021 die Landesbeschäftigten in den Landesverwaltungen, Schulen und der Universitätsklinik zu einem Aktionstag mit ganztägigem Warnstreik mit gemeinsamer Kundgebung von 12.00 Uhr – 13.00 Uhr vor der Congresshalle in Saarbrücken auf.

Beamte haben kein Streikrecht. Beamte können aber in ihrer Freizeit (Mittagspause/Urlaub) an Demonstrationen oder Kundgebungen teilnehmen.

Demo-Material

Der dbb verteilt Demo-Material an die Teilnehmer am Veranstaltungsort (dbb-Materialwagen und dbb-Pavillon).

Hinweis zu Ihrer Sicherheit

Bitte beachten Sie stets den Corona-Abstand von mindestens 1,5 m und tragen Sie einen Mund-Nase-Schutz. Danke!

Weitere Informationen: www.dbb.de / www.dbb-saar.de

